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●司　会　　星野祐治ＳＡＡ

●点　鐘　　遠藤悦弘会長

●斉　唱　　「四つのテスト」八尋匡彦ソングリーダー

会長報告　遠藤悦弘会長

①５月１５日に第１１回定例理事会を行いました。その

議事録を本日ポステイングしていますのでご確認くださ

い。

②５月１５日の理事会承認を受けて、正会員入会選考に

ついてとの案内文を５月１６日付けで全会員宛に配信し

ています。申込者は大谷茂さんです。

③2019-20地区研修協議会　実行委員長　横山俊夫様よ

り、クラブ宛てにお礼状が届きました。

④５月８日宮山会員の大僧正昇補お祝いの会の収支決算

を行いました。収支決算書は事務局に保管してありま

す。決算の結果、残った2,200円を、発起人一同名義で

ニコニコに入れさせていただきます。

幹事報告　猪狩佳亮幹事

①回覧　他クラブ例会変更、6/12移動例会の案内、水陸

両用バス（スカイダック横浜の案内）、他クラブ週報

　

②ポステイング　クラブ協議会資料

③6/12水陸両用バス　スカイダック横浜　にお申し込み

の皆様へ。

同日15：30出発便、参加者17名分の予約をしました。お

申し込みの方には案内文をお送りしますが、当日は15時

にJR桜木町に集合となりますので、よろしくお願い致し

ます。参加費は3,500円、当日集めます。

④本日は遠藤会長　お誕生日です
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メイクアップ

林　鶴会員、布川　浩会員

４月ホームクラブ１００％

遠藤悦弘会長、宮山光男会員、中村眞治会員

竹中裕彦会員、横山俊夫会員、伊藤佳子会員

須山文夫会員、秦　琢二会員、牛山裕子会員

出井宏樹会員、猪狩佳亮会員、松井昭三会員

星野祐治会員、工藤和弘会員

４月の出席順位

250％　牛山裕子会員

225％　須山文夫会員

175％　横山俊夫会員

150％　遠藤悦弘会長、竹中裕彦会員、秦　琢二会員

　　　 布川　浩会員

125％　鈴木昇二会員、猪狩佳亮会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）林　鶴副会長

川崎大師RC　宮山会員大僧正昇補をお祝いする会発起人

一同より

皆様から戴いた会費が残りましたので発起人一同名義で

ニコニコに入れさせて戴きます。

嶋﨑嘉夫会員

本日は、諸会議のため早退させていただきます。

須山文夫会員

いよいよ次年度が近づいてきました。本日よろしくお願

いします。

猪狩佳亮幹事

須山会長エレクト、八尋幹事、クラブ協議会よろしくお

願いします。

１年前のことを思い出すと懐かしいです

１年後のことは考えないようにしています

遠藤悦弘会長

先週はお休みを戴きまして有難うございました。

本日をもって75歳となりました。いよいよ後期高齢者の

仲間入りとなりました。

本日のニコニコのテーマ

「須山エレクト・八尋次年度幹事、

　いよいよ間近に迫ってきた須山年度へ向けて、

　　クラブ協議会よろしくお願い致します。」　

鈴木昇二会員、秦　琢二会員、工藤和弘会員

竹中裕彦会員、松井昭三会員、星野祐治会員

布川　浩会員、小林勇次会員、牛山裕子会員

鈴木幹久会員、岩井茂次会員、中村眞治会員

伊藤佳子会員、林　　鶴会員　合計30,200円

委員会報告

●ローターアクト委員会　布川　浩委員長

5/28　19：30～5月第二例会を行います。内容は熊倉会

長、楠本会員による全国ローターアクト研修の報告会で

す。場所は東門前の事務局で登録料は無料です。是非ご

参加下さい。

出席報告　　　　　　　　　　　　伊藤佳子出席委員長

2227回

2225回

４６

４７

４１

４１

２４

２４

１７

１７

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名2 63.41

58.54

58.54

％

％

％

修正出席率
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●次年度幹事　八尋匡彦会員

　本日例会終了後　13：45より別室にて次年度理事会を

開催しますので、出席該当の方はご出席をお願いします。

　会員名簿作成のために昨年度名簿を回覧します。修正

等ある方は修正お願いします。

●閉会宣言並びに点鐘　遠藤悦弘会長

２０１９年５月２２日（水）　本日のお花

お花：カーネーション（品種名：ムーンダスト）

サントリーが開発した品種で、本来はない青い色素を組

み込み、紫など多彩な色を出すことに成功した。南米コ

ロンビアやエクアドルで栽培して輸入している。

花言葉：「永遠の幸福」青は幸せの色だから。

 

第6回クラブ協議会

議長　遠藤悦弘会長

次年度幹事　八尋匡彦会員より次年度の抱負

2016年12月　牛山年度の時に入会させて戴きました。３

年経ったところです。

次年度幹事をすることになりました。いよいよ再来月か

ら開催なんですが大変緊張しております。人生で何度か

こういう経験をしている筈なのですが、ロータリーの幹

事を担うという重責に匹敵する経験をこれまでしたこと

がないので。

年齢が37歳です。2倍しても遠藤会長には届かないとい

うことがたった今判明しました。そんな若輩者が幹事と

いう経験をさせていただけること自体が大変名誉だと思

っております。

頑張りたいという気持ちでいますが、便覧を読んでおい

てとご指導をいただきますがなかなか全部がみられてい

ない状況です。頑張りたいと思う一方でそれがなかなか

出来ていないというのがこの5ヶ月間です。あと1ヶ月少

ししかないですが、そこで皆様に認めていただけるよう

な幹事になりたいと思いますので是非ともよろしくお願

い致します。

ここだけはというところがあって頑張りたいという思い

と同時になのですがこの後須山会長エレクトから発表が

あると思うのですが、なぜこうして私の様な若い人間が

幹事を担わしていただくことになったのかというのです

が、会長エレクトの思いがあります。次の世代にロータ

リーの文化を継承していきたいということがあり、そこ

について頑張れるようにというところであります。

本当にこういう立場を担わせていただくまで私もロータ

リーのバッチをつけて例会には来ているけれどという状

態がずっと続いていましたが、来年度になる前から幹事

を勉強させて頂いており、無事に１年間達成できれば川

崎大師ロータリークラブの次の世代に繋げていけるよう

な人物になれるのだろうと思うのですが自信がございま

せん。

大変恐縮ですが諸先輩方に一つずつお願いしたいと思い

ますのは、自分なりにはやっているつもりではいるので

すが、わからないところはわからないんです。それは違

うんではないかなというところを厳しくご指導いただき

たいなと思っております。

なかなか幹事をやる期間は１年しかないわけです、その

中で教えて頂けるところは教えて頂ければと思っており

ます。

健康には気を付け１年間任務を全うできるように頑張っ

ていきたいと思います。

日時：令和元年６月５日㈬は

　　　通常例会です。

　　　「ロータリーの友」精読です。

布川　浩／秦　琢ニ／船山　佳則／森田　尊久
クラブ
会　報
委員会
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会長エレクト　須山文夫会員より次年度の抱負

幹事が思ったよりも長く話をしたことに驚きを隠せませ

ん。数年前に私が幹事を務めた時は当時の会長に短すぎ

るよ、３分以下で終らせたことをおぼえているためこん

なにしっかりと話していただける幹事であれば心強いと

感じております。

本日プリントを配らせて頂きまして、会長方針というこ

とでこの場で読まさせていただきます。

2019-20年度テーマ「ロータリーは人生道場　入りて学

び、出でて奉仕せよ」

この度、2019-20年度会長を務めさせていただくことに

なりました。まだまだ47歳の未熟な私が47年の伝統ある

クラブの代表する会長になるなど、時期尚早であると大

いに恐縮しております。しかしながら就任するからには、

川崎大師ロータリークラブの栄えある伝統を維持できる

よう、はなはだ微力では有りますが全力を尽くして職務

を遂行していきたいと考えておりますので、会員の皆様

のご支援・ご協力を賜りたくお願い申し上げます。

　さて、現在のほとんどのクラブ最大の問題は会員増強

であることは皆様ご承知であると思います。財政の問題、

人事編成の問題、奉仕活動の人手不足など当クラブが抱

える多くの問題の原因となっています。

増強には当然、新入会員を勧誘することが非常に大事で

あると思いますが、それに加えて現会員同士の相互理解

を深めること、また、個々の会員がロータリーを理解し

ロータリーを楽しむこと、そして個々の会員がロータリ

ー以外の仲間を連れてきたくなるクラブに成長できれば

会員は増やすことは可能ではないでしょうか。

本年度のテーマ「ロータリーは人生道場　入りて学び、

出でて奉仕せよ」について。

私がロータリーに入会し、他クラブの先輩ロータリアン

から、「ロータリーは人生道場」である。自己を研鑽し、

自己を高めていく。ロータリークラブで、よく聞く言葉

でリーダーシップや高潔性というものは、入会したとき

に既に完成されたものではなく、入会時は原石であり

徐々に磨く事（ロータリーでの研鑽）により、光るもの

と考えます。決してこのテーマは、会員の皆さんに「勉

強しなさい」上から目線ではなく、私自身に課したテー

マであります。今年度の理事メンバーについては、入会

10年を超えるベテラン会員もいますが、入会5年未満の

会員にもお願いをし、ロータリークラブの運営に参加す

ることにより、クラブを知ってもらうという意図があり

ます。先輩会員の皆さんは、この危なっかしい理事会メ

ンバーについては、「関わり」を持ってください。長年

このロータリーで培われた伝統を是非後輩に伝えてくだ

さい。しかし、時代の変化に伴いまた、来るべき50周年

に向けて変えていかなければならないところは、変えて

いきたいと考えます。その時は、変わることに否定的に

ならず、伝統を継承し如何に時代に則したクラブになる

かを一緒に考えてください。

また、「入りて学び、出でて奉仕せよ」は、例会於いて

単なる食事だけではなく週に一度自分を顧みる場として、

一週間自分はどうだったか、また仲間同士プライベート

な話、仕事の相談、自分の将来などをかたり、自己の研

鑽をし、例会場の外に出たら職業人として「職業奉仕」

と「社会奉仕」という２つの観点から職業を通じて奉仕

の実践できればと考えます。

2019-20年度　マーク・ダニエル・マローニーRI会長の

テーマは次の通りであります。

「ROTARY　CONNECTS　THE　WORLD」「ロータリーは世界

を繋ぐ」

2019-20年度　轟　淳次ガバナーの地区方針は次の通り

であります。

「原点を忘れずに挑戦」～入りて学び、出でて奉仕せよ

を実践しよう～

抜粋ですが、轟ガバナーは、

１．改革の波を加速させ多様性のあるクラブづくりを目

指しましょう。

２．会員増強と会員維持に努めクラブを強化しよう。

３．研修の意味を改めて考え、取り組んでいきましょう。

４．ロータリーをよりよく知ってもらい好循環を実現し

ましょう。

以上のように、クラブについての方針を出されました

具体的な地区方針は別紙にある通りです、

川崎大師ロータリークラブとしても地区の具体的な目標

を達成するように、努力いたします。

今年度のRIテーマおよび地区方針を踏まえて、今年度の

クラブの具体的な方針は下記の通りといたし、全員参加

で奉仕活動を行いたいと考えます。

〈クラブ奉仕委員会〉

①会員増強

＊「増強は１日にしてならず」と、言ったか言わないか。

次年度の増強委員長に本年度の委員長の続投をお願いし

ました。本年度から継続している、新会員候補者の接触

をお願いしました。数値目標としては純増１名を目標と

して設定しますが、決して低い目標ではありません。ま

た、同じく重要な事項として退会防止を行いたいと考え

ます。

②規定

＊新しい会員制度および会費の仕組について研究を行い

たいと考える。定款については、RI標準定款に合致して

いるか確認し、また、細則に関しては時代の流れに則し

たものに変更できるかを研究し実行したいと考える。

③クラブ研修委員会

＊フォローアップ研修会を開催したいと考えます。全会

員を対象（入会３年未満の会員は必須）とした研修を継

続して行います。（事務局にて年２回程度）

＊ファイヤーサイドミーテイングを利用して、毎回違っ
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たテーマ毎に研修委員から話すだけではなく、情報交換

および意見発信の場として活用したいと考える。

④例会・親睦

＊例会運営はクラブで最も重要な任務であります。誕

生・入会祝い、奥様の誕生祝等を継続します。卓話内容

は、「ロータリーの友」精読の時間を次年度も行います。

また、ロータリーを学ぶ上で、重要な「月間卓話」につ

いて、外部から招聘した卓話者だけでなく、当クラブ会

員の中でもその分野に詳しい方からの卓話を考えており

ます。さらに、本年はイニシエーションスピーチを年度

の後半数回ではありますが、会員相互理解の為実施しよ

うと考えます。

⑤広報

＊従来の紙ベースでの週報だけでなく、SNSでの発信等、

インターネットを活用して公共イメージの向上に資する

よう広報活動を強化します。また、50周年を控えている

ため、史料の整理も行いたいと思っております。

⑥クラブ協議会

＊本年度は7回開催の予定です。

全員に参加をお願いし活発な討議をお願いします。

⑦ファイヤーサイドミーテイング

＊９月、１月、５月に実施する予定です。

会員相互の理解をより深める場でもありますので全会員

の参加をお願いします。

〈社会奉仕委員会〉

＊本年度、例会前後に「大師仲見世ゴミ拾いウォーク」

を行いたいと考える。

川崎大師ロータリークラブの地元での認知度向上、増強

活動の一環として

また、例会の前後ということで、多くの会員の参加者を

お願いします。

＊殿町小学校との桜ポスター事業は継続したい考えです。

〈職業奉仕委員会〉

＊10月に移動例会（職場訪問）を実施。

＊ロータリーの金看板である「職業奉仕について」分か

り易く理解いただける形で卓話を行いたいと考えます。

〈国際奉仕委員会〉

姉妹クラブ関連

＊韓国・漢城RC45周年・台北西門RC・佐沼RC55周年に際

し、記念式典および共同奉仕の誘いがあれば参加したい

と考える。

米山奨学委員会

＊米山記念奨学金は普通寄付5,000円以上、特別寄付

20,000円以上。会員一人当たり25,000円以上を目標とし

ます。

＊米山奨学生は2019年4月より中国・曹　実さん（昭和

音楽大学在学中）さんを受入れます。

ロータリー財団

＊地区目標であります、会員一人150USドル以上、ベネ

ファクター1名以上、ポリオへの寄付：今年度一人30US

ドル以上を目標とします。

〈青少年奉仕委員会〉

＊小委員会を廃止します。

＊ローターアクトクラブについて継続・発展をしていき

たいと考えます。会員みなさまの積極的なかかわりをお

願いします。

〈長期計画・戦略計画〉（仮・変更の可能性大）

＊川崎大師ロータリークラブもそろそろ50年を迎えます。

新しいスタートの時期となりました。諸先輩の方々が築

き上げた伝統と名誉を大事にしつつ、新しい時代を見据

え、自分達自身を含め変えるべきところを変えていく努

力をしなければと感じます。そのためには、自分自身を

まず見つめ直すことが必要であると思います。問題の解

決策は自分（クラブ）の中にあるような気がします。

＊当クラブの最大の問題点は長期的に考えても会員増強

であります。これを解決する為、新しい会員制度（会費

も含め）を検討したいと考えております。

＊PETSで討議中に長期計画を立てる際にクラブの独自性

を伸ばすことを念頭に置くとよいのではという貴重な意

見をいただきました。当クラブの「持ち味」を前面にだ

した計画を策定したいと考えております。

次年度に向けて八尋幹事候補者37歳、私クラブと同じ歳

の47歳、10歳も差があります。40台の会長は二人目とい

うことでまだまだ若輩者でございます。皆様のご協力が

なければ例会すら運営できない状況になってしまいます

ので何卒皆様のご協力、お力添えいただきますようお願

い申し上げます。どうもありがとうございました。

遠藤悦弘会長

皆様からお二人に対してご質問等ございましたらお願い

したいと思います。ご質問がなければこれにて協議会終

了とさせていただきたいと思います。
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２月度　出席報告

布川　二三夫

長 島 　 亨

遠 藤 悦 弘

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

中 村 眞 治

細 谷 重 徳

竹 中 裕 彦

久 保 博 和

大 藪 善 一

横 山 俊 夫

石 渡 利 治

渡辺　冨士夫

布 野 真 治

清 水 宏 明

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

伊 藤 佳 子

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永松　慎太郎

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 　 昭 三

磯 田 　 稔

船 山 　 佳 則

星 野 　 祐 治

八 尋 　 匡 彦

森 田 　 尊 久

布 川 　 浩

須 藤 　 宏

田 中 　 伸 介

工 藤 　 和 弘

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

ホーム
クラブ
100％

ホーム
クラブ
100％備　　考

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

0

0

4

1

4

3

3

1

0

3

4

0

4

0

1

4

2

2

0

0

0

2

3

4

1

4

4

2

4

2

1

1

4

3

0

0

2

0

0

1

1

0

0

0

0

0

2

0

0

3

0

0

0

0

0

1

2

0

0

5

2

0

6

0

0

0

0

0

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

免４回

免４回

150

免３回

100

100

100

免３回

0

75

100

0

150

0

免３回

175

50

50

免４回

免４回

0

75

125

100

25

225

150

50

250

50

25

25

100

75

0

25

125

100

75

75

100

75

0

150

25

0

100

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

備　　考

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

0

1

4

4

3

3

4

3

0

3

1

0

4

0

0

1

0

0

0

0

0

0

3

0

0

0

〇

〇

〇

〇

出席率　65 . 01%



7頁川崎大師ロータリークラブ

2018-19年度 国際ロータリー第2590地区インスピレーションになろうBE THE INSPIRATION



8頁 川崎大師ロータリークラブ

2018-19年度 国際ロータリー第2590地区インスピレーションになろうBE THE INSPIRATION


